

広報まちかど特派員報告書

7月1日号

回答者数（8名 / 11名）

※平均点は、小数点第2位以下を切捨てて計算しています。

表紙		平均点（4段階評価）		
開け！タイムカプセル		興味	デザイン	テーマ
		3.5	3.8	3.6
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・タイトルがとてもいいです。写真も綺麗に撮れています。 ・カラフルでワクワクするような表紙だと思います。 ・写真を見ただけでドキドキしています。 ・タイムカプセルを開ける時のワクワクした感じがとても伝わる表紙です。 ・恐らくですがこれがタイムカプセルと知っている方は多くはなかったのではと思います。用がなければ立ち入らないような人目に触れづらいところにあるので、欲をいえば立て看板を立てるなど目立たせるといいなと思いました。どこにあるのか探した人もいないかと思っています。 			
記事①	掲載頁	4	平均点（4段階評価）	
習志野市平和祈念事業		見易さ	役立ち	充実度
		3.4	3.5	3.5
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・8月は終戦の月。戦争と平和について考える月です。戦争に関する本や、映画、講演会などに触れたいと思っています。 ・記事そのものというよりも記事に取り上げられている習志野市の平和祈念事業に対する意見になりますが、姉妹都市であるタスカルーサ市の方々と第二次大戦に関する市民対話であるとか、これからの平和をどう考えていったら良いのかといった取り組みなどが出てくるとせっかくの企画自体も充実していくのではないかなと感じました。 ・平和事業について関係のない市町村はないので、ページをたっぷり使い特集下さったのが良かったと思います。また、背景色やフォントの種類から、他のページとは違う雰囲気を感じました。習志野市の平和事業に参加したことがなく、防災無線で呼び掛けていただく黙とうに合わせるくらいですが今後ぜひ参加させていただきます。 			
記事②	掲載頁	8	平均点（4段階評価）	
介護保険制度のしくみ		見易さ	役立ち	充実度
		3.1	3.4	3.3
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・最近では、介護認定基準が厳しいと聞きます。一人暮らしが多くなってきている今、サービスの低下は避けてほしいところです。辛いところですが、介護保険料は年々高くなりますね。 ・チャート式になっていて見やすいと思います。介護保険についてはもっと勉強しないといけないなと感じます。 ・一見するとごちゃごちゃして見えるが、保険料の計算式が明確に掲載されている点やフロー図が掲載されている点など工夫が感じられる。 ・高齢の読者に対し、文字のサイズを大きめにし読みやすいよう配慮されているのかと思 			

広報まちかど特派員報告書

7月1日号

	<p>いました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・保険料の決定通知書の発送に関する記述について、早々に電子化して電子化した方に対しては介護保険料の負担が軽減される等の措置ができないものかと思いました。少なくとも希望者に対しては通知書の郵送廃止を検討しても良さそうに思います。今後、郵便料金の大幅値上げが予定されており、かつ郵送にかかる印刷費や工数の削減のためにも前向きに検討していただきたいです。 ・特集を何度かに分けてもいい気がしました。ざっくりと左上、左下、右上、右下の話題を計4回やってもいい気がします。というのも、「要介護1～5」がなんのことなのか、今まで介護認定を受けたことがない方はそこからわからないと思うからです。「年老いた親の介護が大変」「ヘルパーの方の力を借りられないか」「市役所に相談すればいいのかな」みたいなさまざまな疑問を、まずどこで相談するのか？最初のとっかかりだけで特集を組んでもいい気がします。また、介護が必要なのは高齢の持病がある方だけでなく、自覚はないけど介助を受けた方がいいと周りを感じる方、40歳くらいの若年層等様々かと思っています。なので、こんな悩み抱えていませんかと一覧化にページを割いてもいい気がします。サービス利用の流れ、介護保険制度など詳しいことはそれから続編の特集でいい気がします。 				
記事③	掲載頁	15	平均点（4段階評価）		
市長コラム「共感」「信頼」「希望」 No.122			見易さ	役立ち	充実度
			3.3	3.3	3.3
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・残念ながら、一般市民とタスカルーサの訪問団との交流はなかなかありません。若い時代に異文化に触れることのできた交流団のメンバーが、長く友情を持ち続けてほしいと願います。 ・習志野市でもホームステイの受け入れをしているのですね。異文化交流は価値観を広げるいい機会だと思います。ホストファミリーになるのが夢なのでいつか受け入れてみたいです。 ・高校野球では「アラバマ」から攻撃が始まる。いつもの習高の風景ですが、その由来を初めて知りました。深みが増してきます。 ・記事1についての意見と重複しますが、せっかくタスカルーサ市と姉妹都市提携をされているのですから、記事1の平和祈念事業とも連携して平和についての対話の機会もあったら良いのではと思いました。おそらく価値観の違いが出てくるでしょうから対話を通じてメタ思考で物事を捉えるきっかけにもつながると思います。 ・やはりイラストだと市長の顔がわかりづらく、見逃してしまうと思うので、できれば顔写真か直筆サインなど必要に思います。 				

その他1日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。			
記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。	平均点（4段階評価）		
	見易さ	役立ち	充実度
	-	-	-

広報まちかど特派員報告書

7月1日号

御 意 見 等	・子ども議会の様子をチバニュースで観ました。活発な意見が出ていました。中学生にとって、とてもいい体験だと思いました。
------------------	--

広報まちかど特派員報告書

7月15日号

回答者数（8名 / 11名）

※平均点は、小数点第2位以下を切捨てて計算しています。

表紙		平均点（4段階評価）		
健康づくり推進員活躍中		興味	デザイン	テーマ
		2.9	3.4	3.4
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・写っている方々の笑顔がステキです。健康だからこそ自然にでる表情だと感じました。 ・「筋力は健康づくりのバロメーター」というタイトルはキャッチーだと思いますが、写真からシニア世代向けのコンテンツに見えてしまって読者の一部から自分ごとではないと思われるのはちょっともったいない気がします。 ・飾り気のない公民館で日常行われている健康づくりの活動という感じで、いい空気が出ていると思います。 			
記事①	掲載頁	2	平均点（4段階評価）	
大募集！健康づくり推進員		見易さ	役立ち	充実度
		.3.4	3.3	3.3
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・推進委員さんの奮闘がわかります。 ・FAQ形式が興味を引くし理解度が上がると思う。 ・健康づくり推進員の募集記事なので仕方ないのかもしれませんが、表紙の文言を見て筋力づくりの最初の一歩的なことが書かれているのではと期待すると、はしごを外されたふうに感じてしまう人がいるかもしれません。平日の日中に定期的に時間がとれる方でないと健康づくり推進員の講座には出られないということもあり、会社勤めに限らず平日の日中に仕事等で予定が埋まっている方々にとっては刺さりづらい記事のようにみえます。紙幅の都合で頁が割けないのですが、その場合はリンクで飛ばすなどして（介護保険の対象者を想定して）40歳からの日常生活の中でおすすめの宅トレメニューを紹介するなどしたらいかがでしょう。 ・推進員の方がいらっしゃったことを知りませんでした。自分も健康についての勉強をすることで詳しくなるし、いい取り組みだと思います。 			
記事②	掲載頁	4	平均点（4段階評価）	
ともそだち		見易さ	役立ち	充実度
		3.5	3.4	3.3
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・自分は里親登録をしているので、社会的養護が必要な子どもたちについても広く知らせてもらい、多くの市民の皆さんに理解していただく機会が欲しいと思っています。 ・子育てに関するとても大切な内容の記事だと思います。この記事を必要としている方々の手元に届くとよいと思います。 ・イラストが可愛いです、発達障がいを抱える子が市にどれくらいいるのかわかりませんが、恐らく「健常者」と呼ばれる子よりは少ないと思うので、広報紙に陽の目を浴びて特集を組むのはいいことだと思います。発達障がいの子に会ったらどう接すればいいのか、極力障がいとかこういってことを気にせず周囲と関係をつくり生活できるのが一番だと思うの 			

広報まちかど特派員報告書

7月15日号

	で、家族だけで抱えず第三者はどんな心構えでいればいいのかも知りたいです。		
記事③	掲載頁	9	平均点（4段階評価）
ならしのプロボノチャレンジ 2024	見易さ	役立ち	充実度
	3.0	3.3	3.1
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・どんな人がどんな支援をするのかあまりよくわかりませんでした。期間が3カ月というのも疑問です。 ・何のために必要なのか、何をする人なのか、等々読んでいてもわからないことが多かった。実際に参加されている方のインタビューやどのような人たちがどのような活動をしているのかを具体的に取り上げると関心が高まると思う。 ・お役に立てる技能があればぜひとも応募したいのですが、特に何も無いのが歯がゆいです。自分の持っているスキルを損得関係なく社会のために使うのはいいことだと思います。ぜひ沢山の応募があってほしいです。 		

その他15日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。			
記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。	平均点（4段階評価）		
	見易さ	役立ち	充実度
	-	-	-
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・証明書の取得をコンビニでしてみようと思います。市長動画でも簡単と紹介していました。 		

広報まちかど特派員報告書

～市の広報活動について～

テレビ広報「なるほど習志野」について	第1月曜日更新 第1・3週 月～日曜日 午後8時15分から放送(15分) ※火・木曜日は午後0時15分からも放送
【質問1】4月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？	
A. 見た ⇒ 5名 B. 見なかった ⇒ 3名	
【質問2】(質問1でAと答えた方)御覧になった方法は、次のうちどれですか？	
A. J:COM 船橋・習志野(11ch)の放送 ⇒ 1名 B. 市ホームページ(YouTube)での動画配信 ⇒ 4名 C. 大久保図書館でのDVD貸出し ⇒ 0名	
【質問3】(質問1でBと答えた方)御覧にならなかった理由をおきかせください。	
A. つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒ 0名 B. 放送時間帯は仕事などで外出しているため ⇒ 2名 C. その他 ⇒ 1名	
【質問4】御意見等があればお書きください。	
・習志野親水護岸をはじめて知りました。行ってみたいになりました。	
市ホームページについて	<URL> http://www.city.narashino.lg.jp/
【質問1】直近1カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？	
A. 見た ⇒ 6名 B. 見なかった ⇒ 1名 C. 見られない ⇒ 0名 (理由: _____)	
【質問2】御意見等があればお書きください。	
・萱選手の笑顔の写真いいですね。真ん中分けの髪型は、まさに表彰台の真ん中に立つ、金メダルの願掛けとのことです。主将として皆をリードして素晴らしい演技でした。習志野高校そして習志野市民の誇りです。 ・広報紙は毎回デザインが素敵なのにホームページが残念です。	
市の広報活動全般について(自由記述)	
【質問1】御意見等があればお書きください。	
・子ども議会の様子をチバニュースで観ました。活発な意見が出ていました。中学生にとってとてもいい体験だと思いました。 ・70周年のお祝いイベントが少しずつわかってきました。日程があえば取材してみたいです。記念切手やナラシドの友達ぬいぐるみも購入したいです。これからも、広報紙などで70周年特集をわかりやすく伝えてください。 ・やはり人目に触れやすいツールは、Instagramかなと思うので、こちらの記事の中になるほど習志野のURLを取り入れたり、できるだけ他の媒体の存在をアピールしています。人目に触れたら誰	

広報まちかど特派員報告書 ～市の広報活動について～

かの役に立つ情報が沢山あると思うので、まずは存在に気がついてほしいです。